

Musyawarah Kota XI Berjalan Lancar dan Sukses.

27 Jan 2019 , kegiatan



Sabtu, 12 Januari 2019 lalu, PPI Jakarta Barat telah melaksanakan kegiatan Musyawarah Kota XI PPI Jakarta Barat. Musyawarah ini merupakan agenda penting dan forum tertinggi organisasi untuk menentukan langkah-langkah strategis organisasi ke depannya. Tiga agenda utama Musyawarah Kota kali ini adalah 1) Penyampaian laporan pertanggungjawaban Ketua Pengurus Kota PPI Jakarta Barat Periode 2015-2019, 2) Menetapkan Garis Besar Program Kerja Organisasi untuk 2019-2024, dan 3) Memilih dan menetapkan Ketua Pengurus Kota PPI

Peserta dari kegiatan ini didominasi oleh anggota-anggota muda PPI yang berasal dari Paskibraka angkatan 2010-2017, selain dihadiri oleh Kak Bambang T. Baskoro (perintis organisasi PPI dan Paskibraka Tahun 1979), Kakak-Kakak 1988-1999, dan kakak-kakak dari Pengurus Provinsi DKI Jakarta dan undangan lainnya.

Acara yang dimulai pada pukul 09.00 WIB di Ruang Soewiryo 1 Kantor Walikota Jakarta Barat Gedung B dibuka oleh Ketua Pengurus Provinsi PPI DKI Jakarta, Kak Armijn. Kegiatan berjalan lancar dan diskusi berlangsung dengan hangat di mana pertanyaan datang dari peserta baik adik-adik dan kakak-kakak Paskibraka.

Sidang Pleno Pertama dan Kedua dipimpin oleh Panitia Pengarah yang beranggotakan tujuh orang. Sidang pleno pertama membahas tentang jadwal acara dan peraturan tata tertib organisasi. Sedangkan Sidang pleno kedua memilih pimpinan sidang pleno yang akan memimpin sidang pleno selanjutnya. Kak Rio, Kak Atiqa, Kak Jimmie, Kak Gading, dan Hanes.

Sidang-sidang selanjutnya berjalan sesuai jadwal dan peraturan tata tertib hingga terpilih Ketua Pengurus Kota PPI Jakarta Barat Periode 2019-2024 dan Tim Formatur untuk menentukan komposisi dan personalia pengurus berikutnya. Kegiatan ini ditutup sambutan Kepala Seksi Kepemudaan Suku Dinas Pemuda dan Olahraga Jakarta Barat, Pak Indra, dan Sambutan Ketua Pengurus Kota PPI Jakarta Barat terpilih, Kak Chandra, serta doa Bersama.

Semoga Pengurus PPI Jakarta Barat Periode 2019-2024 bisa memberikan kemajuan kepada organisasi.

(MM)